

Dieter Potzel, Theologe
Lärchenstraße 2 A, 97839 Kredenbach

Papa Francesco
Palazzo Apostolico
00120 CITTA' DEL VATICANO
VATIKANSTAAT

5. Februar 2016

Offener Brief

Werter Papst Franziskus,

über 50 Jahre erfüllte eine prächtige und auf 25 m Höhe gewachsene Fichte ihre Schöpfungsaufgabe in einem Wald in Deutschland, bevor sie abgehackt wurde, um auf dem Petersplatz zum kirchlichen Weihnachtsbaum gemacht zu werden und seither langsam zu sterben.

Nun war in den Zeitungen zu lesen, dass dieser Baum, nicht - wie es sonst bei diesem Brauch bei Bäumen üblich ist – auseinander gesägt und entsorgt wird, sondern zu Holzspielzeug für Kinder verarbeitet werden soll.

Als ich das hörte, musste ich auch an den ägyptischen Obelisken auf dem Petersplatz denken, der ja ebenfalls 25 m hoch ist. Könnte man diesen Stein nicht abtragen und auch zu Spielzeug für Kinder verarbeiten?

Oder ist das nicht möglich, weil der Obelisk dort das Christuskreuz ersetzt hat?

Mit freundlichen Grüßen

Dieter Potzel